

# Flex-Klasse hat LOVE- Buchstaben für die Hochzeitsmesse gestaltet

Tanja Adler, Organisatorin der Hochzeitsmesse in der Deggendorfer Stadthalle, hatte Anfang Oktober übers Internet Kindergärten und Grundschulen aufgerufen sich für einen Malwettbewerb zu bewerben.

Konrektorin Beate Sagmeister machte dies und prompt wurde ihre Flex-Klasse 1/2 als Gewinner ausgelost und durfte die riesigen LOVE-Buchstaben aus Pappe für die Hochzeitsmesse gestalten!



Die Schülerinnen und Schüler überlegten sich im Kreativ-Heft eigene Entwürfe und brachten anschließend ihre Ideen im Pop Art -Stil, unterstützt und angeleitet von Fachlehrerin Barbara Höcherl und Konrektorin Beate Sagmeister, gekonnt auf die Buchstaben auf. Ausgemalt wurde in Kleingruppen mit Dispersions- und Plaka-Farben und alles mit schwarzem Filzstift umrandet.



Tanja Adler war begeistert von der Kreativität und künstlerischen Leistung der Kinder der Flex-Klasse und freut sich nun darauf den Besuchern der Hochzeitsmesse am 09.11.2025 in der Stadthalle die peppigen LOVE- Buchstaben präsentieren zu können!  
Und auch auf Seiten der Kinder ist die Freude groß über eine Spende für die Klassenkasse!

